

Wenckebach im St. Kassian, Tirol

14. August 1902

Iehr gehe zu dem Vorleser,
wesken dank für die Bücher, in
dem manche harken sind, die
mir gefallen, manche, die nicht.
Die anderen Bücher sind meiner
Meinung nach besser, wichtiger
könnte man sagen, oder wichtiger.
Warum haben Sie diese gaupe Lücke
der Widmungen aufgenommen!

Bei unserer Streiknacht gegen das Kriegs
wir gern welche, wie ich nicht mehr heraus-
finden will, da sie auch mir ein
Festmahl gewidmet haben. -

Haben wir an uns den Brände „Schne-
rich“? Ich meine mit dem Verleger:
werden hi beamann behalten? Haben
hi nicht derzeit von nun von
obligat von Malerweg gerückt.



da er in deren Jahr allerdings
nicht mehr heraus bringen würde.
- Terrillstein redakteur des Postblattes,
"die Zeit" ist mir, da ich definitiv
abgelehnt habe. Gern kann,
(Kün stößt ich) von dem ich nur
weiß, dass er einmal Redakteur
an der Welle werden wollte und der
wurde einen sehr lebigen Briefwechsel
mit einer seiner Freunde in der "Frankf."



verhoffen möchte. Ein interessanter Typ
jedenfalls.

Jeweil
in erwartung
F. W. K.